

Olbrück-Rundschau

(Nr. 27/2005 vom 06. Juli 2005)

MSC Kempenich

25. Juni: 4. ADAC MSC Rallye Alzey

Am Samstag, 25., wurde die 4. ADAC MSC Rallye Alzey vom MSC Alzey ausgerichtet. 60 Teams nahmen den Kampf ge-

gen die Uhr und im Verlauf der Rallye mit dem Wetter auf.

Ausschlaggebend für den Sieg bei der Rallye war ein urgewaltiger Wolkenbruch, der Marc und Alexandra Färber im wahrsten

Sinne des Wortes den Gesamtsieg in die Hände spülte. Sie konnten auf der 3. Wertungsprüfung (WP), einem Rundkurs, die erste Runde noch im trockenen fahren bevor der Wolkenbruch die Strecke unter Wasser setzte. Dieser Umstand brachte ihnen einen Vorsprung von über 35 Sekunden auf die bis dahin Führenden Armin Sommer und Bianca Lauck auf Subaru Impreza WRX STI.

26. Juni: 30. ADAC-Slalom Haßloch

Am Sonntag, 26. Juni, wurde in Haßloch der 30. ADAC-Slalom Haßloch durchgeführt.

Vom MSC Kempenich war Willi Frank mit seinem Fiat Bravo in der Gruppe G, seriennahe Fahrzeuge, am Start. Er musste sich der starken Konkurrenz beugen und belegte im Endergebnis den 10. Platz bei 12 Teilnehmern.

26. Juni: 11. ADAC-AAC Bad Neuenahr Jugend-Kart-Slalom

Am Sonntag, 26. Juni, wurde vom AAC Bad Neuenahr der 9. Lauf zur Gaumeisterschaft in der Region A ausgerichtet.

Janosch Gros ist zur Zeit der Hoffnungsträger des MSC Kempenich. Nach zwei schnellen

und fehlerfreien Läufen wurde er 5. in seiner Klasse K2. Es waren 22 Teilnehmer am Start.

36 Kart-Kids waren in der Klasse K3 am Start. Yannic Zimmermann erreichte trotz zweier Strafsekunden den 25. Platz. Alexander Jaschek fuhr fehlerfrei aber relativ langsam auf den 27. Platz. Lisa-Marie Kossmann steckt wohl zurzeit in einer Formkrise. Das Ergebnis: Insgesamt 14 Strafsekunden und Platz 33.

Die K4 war mit 20 Startern besetzt. Kevin Müller blieb in seinen Wertungsläufen fehlerfrei. Die gefahrenen Zeiten reichten immerhin noch für Platz 12.

Thomas Baumeister erwischte einen rabenschwarzen Tag. Mit insgesamt 14 Strafsekunden blieb für ihn nur der letzte Platz übrig.

In der Klasse K5 waren 24 Teilnehmern am Start. Jan Hantel kam mangels fehlender Geschwindigkeit trotz zweier fehlerfreien Umläufen nicht über den 14. Platz hinaus.

Weitere Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>